

河川女子レポート

TEAM-YONESIRO

レポーター
わんこ&こぶた

米代川の堤防除草

6月2日に、米代川の堤防除草を見学してきました。
普通の除草とは違い、機械をコントロールして除草します。
今回はその様子をお伝えします。

～堤防除草をする理由は？～

- ◎堤防の草丈を短くすることにより、日常及び洪水時において、堤防の異常(漏水・亀裂など)を早期に発見するため。
- ◎ゴミの不法投棄・火災・害虫の防止など、環境を良好に保つため。
- ◎堤防の出入りを容易にし、水防活動を行いやしくするため。

草刈りは夏と秋
年に2回実施

おもちゃみたい...

ちょっとかわいい

これで操作します！

この小さな車のようなものが、遠隔操作式除草機械といって、草を刈る機械です。

ラジコンのように操作しながら草を一気に刈っていきます。

刈られたあとの草は、後日梱包機で収集⇒刈草ロールになります。 梱包機は今回見る事ができませんでした…残念(><)!

そして、毎年無償で畜産農家のみなさまに提供しています。

処分にかかる費用が抑えられますし、少しでも地域住民の方のお役に立てられると思うとうれしいですね♪

現場監督の方へ質問！

Q. 作業中気を付けていることは？

A. 『一般車や人と接触しないよう確認しながら作業しています。機械が動いていると石などが飛ぶこともあるので、車や人が通るときは一旦機械を止めます。』

機械を操作する方は
今年で4年目！

ブロooooooooo...)))

草刈りをして、堤防はさっぱりしました！美容院で髪を切ってもらったときのように気持ち良かったです。
見学中は天気にも恵まれて、どちらも青々しくキレイな景色に心奪われてしまいました(笑)
皆さんにもぶらりとお散歩に来てほしい… そう思った、わんここぶたでした～！

